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Durrweiler, 10.02.19 

Protokoll zur Hauptversammlung der Schützenabteilung Durrweiler am 09.Febr. 
2019. 
 
 
OSM Hartmut Klumpp eröffnete um 19.30 die Hauptversammlung der Schützenabteilung. 
Er begrüßte die stattliche Zahl von immerhin 41 Anwesenden recht herzlich. Bürgermeister 
Dieter Bischoff hatte sich entschuldigt. 
Weitere Gäste waren, der Präsident der SGHD Joachim Burkert, Johannes Leibold und 
Gerhard Frey von der  Fußballabteilung und Frau Stadler  vom Schwarzwälder Boten. 
 
Er übergab dann das Wort an den Präsidenten Joachim Burkert für eine kurze Begrüßung. 
 
Punkt 2, Bericht des Abteilungsleiters 
 

Hartmut Klumpp berichtete in seinem Rückblick über viele Aktivitäten die wir durchgeführt 
Haben, z.Beispiel: 
. 
Dass unser Mitgliederstand zum ersten Januar wieder einmal erfreulich gestiegen ist. 
Von 164 Mitglieder auf aktuell 170 Mitglieder. 
Von der Sportlerehrung im November, den Meisterschaften, Ordonnanz und 
Traditionsschießen, unseren Arbeitseinsatz, im Juli und die Vatertags Wanderung. 
Auch dass wir im Sommer einen Ausflug ins Technikmuseum nach Speyer gemacht haben. 
 

Mit Geschenken an die Küchenmannschaft und die ständigen Bedienungen, sowie bei den 
Helfern, welche das ganze Jahr über am und im Hause eingespannt sind, bedankte sich der 
OSM für die geleistete Arbeit recht herzlich.  
Er bedankte sich auch bei seinem sehr aktiven Ausschuss für die überaus gute 
Zusammenarbeit. 
 
Punkt 3, Bericht des Schießleiters. 
 
Der Bericht des Schießleiters, den hat Hans Kienle vorgetragen,  er konnte von vielen 
Rekorden und super Leistungen berichten, Alle Ergebnislisten können auf den Webseiten 
der Verbände Kreis, Bezirk, WSV, DSB, BDS und unserer eigenen Homepage nachgelesen 
werden. 
 
Punkt 4, Bericht der Jugendleiterin. 
 
 
Jugendleiterin Tanja Luger berichtete von der Kreis, Bezirk und Landesmeisterschaft, der 
Jugendsommerrunde, dem Schlittschuhlaufen, einem Juxschießen und dem 
Nikolausschießen. 
Es gab hier viele Erfolge für unsere Jugend. 
Das Jugendtraining dürfte wieder besser besucht sein. 
Ein Westernschießen mit CO2 Waffen soll noch mehr Anreiz für die Jugend schaffen. 
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Punkt 5, Bericht des Kassierers. 
 
Kassierer Gerhard Schwab berichtete von einer immer noch sehr guten Kassenlage, es hat 
viele Ausgaben gegeben und man hat dadurch erstmals einen größeren Verlust gemacht. 
(Alarmanlage, Dachreparatur am alten Luftgewehrstand) 
 

Punkt 6 waren dann die Ehrungen. 
 
Für 15 Jahre Mitgliedschaft im WSV und DSB, wurden geehrt: 
Simone Neumeier, Tilmann Stier und Fritz Schmitt. 
 
Für 20 Jahre: 
Holger Hinsche, Tobias Hinsche und Bernhard Weimann. 
 
Für 25 Jahre: 
Klaus Fischer und Juliane Schwab. 
 
Für 40 Jahre beim WSV und DSB wurde mit der goldenen Ehrennadel der Verbände 
geehrt 
Hans Bührer. 
 
Für 60 Jahre: 
Hans Schwab 
 
 
Für die Wertvolle Unterstützung des Vereines, erhielten die Ehrennadel in Silber: 
Michael Arbogast,Heinz Müller, Heike Großhans,Tilmann Stier und Heike Hartmann 
Golz 
. 
Die Auszeichnung in Gold haben erhalten: Hans König, Hermann Rügner und Willy 
Dieterle. 
 
Die Sebastianus Nadel des Präsidenten des DSB für langjähriges aktives Schießen 
haben erhalten: 
Claus Schwab, Dietmar Lust und Winfried Wohlgemuth 
Damit diese Ehrung verliehen wird, muss man mindestens dreißig Jahre aktiver 
Schütze sein. 
 

Für die besonderen Verdienste im Verein und das Schießwesen, haben Gerhard 
Schwab und Hans Kienle  
das Protektorenabzeichen in Silber in groß und klein im Etui vom Deutschen 
Schützenbund bekommen. 
 
Weitere Ehrungen für einige unserer Mitglieder wird es am Kreisschützentag geben, 
welcher am 5. April in Grüntal stattfindet. 
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Punkt 7.  Beschlussfassung über die Erhöhung des Mitgliedbeitrages zum 1.1.2020 
Die Erhöhung von 5 Euro pro Mitglied auf jetzt 70 Euro ab dem 1.1.2020, 
wurde einstimmig beschlossen. Der Jugendbeitrag von 30 Euro bleibt so erhalten 
 
Punkt 8.  Anträge, es sind keine Anträge eingegangen. 
 

Punkt 9. Verschiedenes, es gab hierzu keine Wortmeldungen. 
 
 
 
. 
 
 
 
 
 
 
 
Am Schluss wurde noch die obligatorische Sammlung für die Jugendarbeit durchgeführt, 
welche einen schönen Betrag erbrachte und nun der Jugendleiterin zur Verfügung steht. 
 
 
Ende der Veranstaltung war um 20:30Uhr 
 
Protokoll gefertigt, am 10.02.2019 
 

Hans Kienle 
 
Hans Kienle 
Leiter der Geschäftsstelle 


